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Cove : Jacqueline Bouyac à la rencontre des
maires de Saint-Pierre-de-Vassols, Crillon-le-
Brave, Modène et Mazan

Suite à ses engagements formulés lors de son élection en juillet dernier, Jacqueline Bouyac,
présidente de la Communauté d’agglomération Ventoux Comtat Venaissin (Cove), poursuit ses
rencontres avec les maires et les élus de l’intercommunalité.

Après avoir rencontré les maires de huit communes de l’agglo, Jacqueline Bouyac s’est rendue mardi 20
octobre dans les communes de Saint-Pierre-de-Vassols, Crillon-le-Brave et Modène où la présidente a pu
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visiter Grases Agencement Menuiserie, une entreprise en pleine expansion spécialisée dans le mobilier
contemporain et les cuisines design. Lundi 26 octobre, lors de sa rencontre avec le maire de Mazan,
Jacqueline Bouyac, accompagnée de deux délégués communautaires, s’est rendue sur le chantier de la
Zone du Piol II dont la livraison définitive est prévue avant la fin de l’année.

Ayant annoncé vouloir faire de la proximité une priorité de sa mandature, Jacqueline Bouyac souhaite
échanger sur les synergies à  développer entre la Communauté d’agglomération et les communes et
conforter la place centrale des communes et des élus au sein de la Cove. Les prochaines visites sont
prévues mercredi 4 novembre à Aubignan et Loriol-du-Comtat.
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